## 県知事コメント

令和2年4月13日(月)

本日、新たに7例の新型コロナウィルス感染症の患者が確認されてました。そのうち2例が八重山からの症例報告となります。沖縄県の離島からは初めての報告となります。

県としましては、患者と濃厚接触した方の健康観察を行い、感染拡大防止に全力を尽くすとともに、関係機関と連携して医療提供体制の整備に努めてまいります。また、患者の搬送を円滑に行うため、地元消防及び自衛隊、海上保安庁との急患搬送体制、緊密な連携を図ってまいります。

八重山郡民の皆さまにおかれましては、初めての患者発生に対して、 不安を感じる方もいらっしゃるかもしれませんが、個人でできる感染予防 対策として、石けんをつかった手洗いや外出から帰った際のうがい、ア ルコールを用いた手指の消毒、マスクの着用、咳エチケットの実施そし て睡眠や食事を規則正しくとって免疫力を落とさないようにすることをし っかりと行って下さい。

また、沖縄県内での今後の感染拡大を抑えるためには、この1~2週間が大変重要な時期であると認識しております。県民の皆さまにおかれましては、『おうちにいよう! stay home!』を合い言葉に不要不急の外出を自粛して下さい。特に「密閉空間」「密集場所」「密接場面」になりやすい夜間の会食等への参加は厳に慎んでいただき、新型コロナを他人に「うつさない」、自分自身が「うつらない」、そして医療体制を「つぶさない」ことを徹底することを引き続きお願いいたします。